
会議名 令和５年度 第３回 運営推進会議 

日時 令和５年８月１７日（木）中止 
新型コロナウイルス感染拡大により書面にて実施 

参加者名 
知見者 １名     家族代表 ２名  
地域代表 １名    地域包括支援センター１名 
民生委員 １名 

内  容 
 
〇配布資料  ・小規模多機能居宅介護活動状況報告書 

      ･ 認知症対応型共同生活介護活動状況報告書 
       ・評価・意見記入用紙 
        ※地域代表、家族代表の２名を除き回答あり 
〇議題 
１ 活動状況報告に伴う、評価・要望・助言など主な内容 
  知見者より 
  ・酷暑の中、積極的に外出活動を行われている事に感心致します。職員の方々の取り組みは 

素晴らしいと思います。（熱中症を心配して外出を控えていた弊社は反省すべき点だと。） 
交流の機会が多様に取れていると思います。 

  ・平均介護度が７月は軽くなっているので、新規ご利用の方は、比較的介護度が軽い方なの 
かなと思いますが、外出支援は軽い方のほうが提供し易いでしょうか？弊社は外出する方 
が比較的限定されてしまいます。 

  ・事故報告が少ないので、注意を払い、介助されていると感じます。 
  包括支援センター西 
  ・コロナ感染が発生にも滞りなく営業活動されており良かったです。利用者への感染に広が 

らず対応が良かったのだと思います。市内はまだまだ多いと聞いておりますし、熱中症患 
者も増えています。利用者、職員共に引き続き体調管理をお願いしたいと思います。 

  民生委員 
  ・小規模多機能居宅介護の方は５月の報告書より平均介護は微妙に改善されているのに訪問 

の方の人数が増えているのは、何かと大変な方がいられるのですか？（１人暮らし方や、 
持病のある方とか）ご苦労様です。 

・コロナ感染も大変な事はならずに良かったのかな？感染された方はどうかご無理されない 
ようにご自愛ください。 

・地元の行事やらその季節（時季）の行事に連れていかれるのも何かと大変かと思いますが、 
利用者の皆様はさぞ喜んでいられと感じます。(昔の事は覚えているから) 

 ２ その他 
  知見者 
  ・職員の方のコロナ感染は職員体制等で大変だったと思います。見附市では感染者数が静か 

に増えているので、注意しても難しいですね。感染しても感染をふやさないよう、気を付 
けていくしかないと感じます。 

包括支援センター西：特に記載なし 
  民生委員 
  ・職員の方々には本当に良くして頂き、本当に感謝です。どの業種も人が不足してて本当に 

大変なのに皆様には頭が下がります。 
 

次回 令和５年１０月１９日（木）開催予定。 


